

NutriEvolution: tradición, calidad e innovación llevan a la fórmula del éxito

DESDE HACE MÁS DE 70 AÑOS, EN TETRA DESARROLLAN Y CREAN CONSTANTEMENTE INNOVACIONES EN ALEMANIA PARA CLIENTES DE TODO EL MUNDO. EL EQUIPO DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO ALTAMENTE CUALIFICADO ELABORA PRODUCTOS INNOVADORES DE ALTA CALIDAD, SIENDO PIONEROS EN LA ACUARIOFILIA DESDE 1951.



Con la tecnología más moderna, Tetra produce lo mejor para los peces ornamentales y las tortugas. Sus expertos trabajan codo con codo con universidades e institutos para garantizar productos que respondan a las necesidades nutricionales de las mascotas, realizando cada año más de 13.000 análisis. Es esta mezcla de tradición, calidad e innovación, lo que convierte a Tetra en el número uno en la producción de alimentos para peces. Las nuevas fórmulas recién lanzadas bajo el nombre NutriEvolution están elaboradas con distintas materias primas naturales y de alta calidad. El Departamento de Investigación y Desarrollo garantiza una distribución homogénea de estos valiosos ingredientes, incluso en las partículas más pequeñas de los alimentos. Gracias a este tipo de elaboración, se puede producir con solo unos pocos aditivos. El resultado es, además de peces sanos, un agua cristalina y un entorno sano.

El poder de la naturaleza

Una comida adecuada para peces es crucial para una vida larga y saludable. El resultado es un agua cristalina, menos residuos orgánicos y peces que disfrutan de su belleza natural, más coloridos y vibrantes que nunca. Los potenciadores naturales del color incluyen carotenoides del alga nori, la chlorella y la espirulina, así como del

krill y los camarones. Con el lema *Menos es Más*, Tetra ha conseguido lograr la calidad de siempre, pero con menos ingredientes.

Crecimiento sano

Un alimento para peces ornamentales de alta calidad se caracteriza por una combinación óptima de nutrientes esenciales para la vida, el crecimiento y la reproducción de los peces e invertebrados. Se tienen en cuenta todos los detalles de la comida, desde el tipo de pez hasta su edad y tamaño. La mezcla de proteínas optimizada, el PUFA-Booster (ácidos grasos poliinsaturados), las vitaminas y los estabilizadores inmunitarios garantizan un crecimiento saludable* y un sistema inmunitario fuerte.

Fomentar el agua cristalina**

El agua cristalina no solo es un signo de un ecosistema saludable, sino también una verdadera atracción. La nueva fórmula está optimizada para que el agua sea aún más limpia y clara gracias a la formulación mejorada. El agua clara no solo promueve la salud y el bienestar de los peces, sino que también aumenta la alegría de observar el mundo acuático.

Nuevo envase

El nuevo envase destaca por contar con:

- Peces sanos y de colores vibrantes que se muestran sobre un fondo oscuro.
- Beneficios del producto claramente indicados y códigos de colores simplificados por gama para facilitar su comprensión.



CON EL LEMA 'MENOS ES MÁS', TETRA HA CONSEGUIDO LOGRAR LA CALIDAD DE SIEMPRE, PERO CON MENOS INGREDIENTES

- Acabado mate para la etiqueta y la tapa.
- Énfasis especial en los ingredientes naturales y, en general, un aspecto más natural.
- La etiqueta enseña claramente el contenido del alimento.

La misión: un futuro sostenible

Como líder mundial en acuariofilia, en la compañía no solo cuidan de la salud de sus peces ornamentales, sino también procuran cuidar del planeta. Por lo tanto, hacen lo posible para proteger el medioambiente en los procesos de producción. Así, todos los nuevos envases para alimentos están fabricados con un 100 % de material reciclado posindustrial (PIR), lo que los hace totalmente reciclables y contribuyen así, en gran medida, a un futuro sostenible. Los envases PIR establecen nuevos estándares para la industria de la acuariofilia en términos de protección medioambiental. Al reutilizar las materias primas, la empresa ahorra hasta 520 toneladas de plástico al año sin dejar de ofrecer productos de alta calidad en envases funcionales.

Líder galardonado del mercado

En el año 2024, Tetra ha sido nombrada *Marca del Siglo* por cuarta vez consecutiva y, por lo tanto, conserva su lugar en las páginas de la prestigiosa enciclopedia *German Standards-Brands of the Century*, junto con otras 200 importantes empresas alemanas. 🐾

Fuentes:

*Prueba de rendimiento del valor alimenticio, 2022, inédita, disponible en Tetra.
**Quelle: Investigación interna, Agua clara: Nuevas fórmulas Tetra vs. fórmulas antiguas, 2021.

Acerca de Tetra:

Tetra es el líder mundial en productos acuáticos y uno de los mayores fabricantes de productos para estanques de jardín. Tetra fue fundada en 1951 por el Dr. Rer. Nat. Ulrich Baensch, un joven científico con una enorme pasión y fascinación por la cría de peces ornamentales. En 1955, él y su equipo inventaron el mundialmente famoso alimento en escamas TetraMin, que a partir de ahora será el alimento para peces más vendido en el mundo. En las décadas siguientes, Tetra desarrolló muchos más productos para acuarios, estanques y terrarios. Muchos de ellos fueron los primeros de su tipo en todo el mundo y se sumaron al inmenso éxito de TetraMin. La pasión revolucionaria e inventiva del Dr. Baensch está firmemente anclada en el ADN de Tetra, hasta el día de hoy. Nuestro éxito ha sido impulsado por nuestro exclusivo departamento de investigación y desarrollo con más de 70 años de experiencia, pero también por la construcción de una relación de confianza con nuestros clientes. Nuestro principio de brindar siempre asesoramiento personal y experto, asistencia personalizada para crear experiencias únicas y fascinantes todos los días, sigue siendo una de nuestras claves más importantes para el éxito. Los productos Tetra se venden en alrededor de 120 países en todo el mundo. Desde 2005, Tetra GmbH forma parte de Spectrum Brands Holdings, Inc.

Acerca de Spectrum Brands Inc.:

Spectrum Brands Holdings es una empresa de artículos esenciales para el hogar con la misión de mejorar la vida en el mismo. Nos enfocamos en ofrecer productos y soluciones innovadores a los consumidores para su uso dentro y alrededor del hogar a través de nuestras marcas de confianza.

Somos un proveedor líder de suministros especializados para mascotas, productos para el control de plagas del hogar, el césped y el jardín, repelentes de insectos personales, productos de afeitado y aseo, productos de cuidado personal y pequeños electrodomésticos. Para ayudar a satisfacer las necesidades de los consumidores de todo el mundo, Spectrum Brands ofrece una amplia cartera de marcas líderes en el mercado, reconocidas y ampliamente confiables, como, en Europa, Remington, Russell Hobbs, George Foreman, PowerXL, Tetra, 8in1, FURminator, IAMS, Eukanuba, SmartBones, Nature's Miracle, así como Good Boy, Meowee! y Wildbird. Para obtener más información, visite www.spectrumbrands.com.